

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Sosialisasikan Bahaya TPPO dan Ajak Warga Bersama Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 25, 2023 - 15:09



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Sosialisasikan Bahaya TPPO dan Ajak Warga Bersama Jaga Kamtibmas*

Pada Selasa, 25 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd, melakukan anjaksanaan ke Kantor Ds. Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas bertemu dengan Kadus Wangunreja dan Kadus Bambayang, Ds. Wangunreja, Kecamatan Nyalindung untuk melakukan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, AIPDA Sutrisno langsung menyampaikan himbauan

agar seluruh warga ikut aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah. "Mari tingkatkan ronda malam secara bersama-sama demi menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan kita," ujar Bhabinkamtibmas.

Selain itu, AIPDA Sutrisno juga memberikan peringatan tentang bahaya TPPO. Ia mengingatkan agar warga masyarakat tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. "Mari tingkatkan kesadaran akan bahaya TPPO dan jangan sampai menjadi korban," tambahnya.

Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga yang memiliki anak sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising, guna menciptakan lingkungan yang lebih tenang dan nyaman, terutama bagi para pelajar.

Tidak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sutrisno juga mengajak warga agar tetap siap siaga menghadapi bencana. "Marilah kita bersama-sama siaga dan antisipasi jika terjadi bencana, sehingga kita dapat mengurangi risiko dan kerugian yang mungkin terjadi," paparnya.

Sebagai penutup, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat, dan AIPDA Sutrisno berharap dukungan dari seluruh warga dalam menjalankan program tersebut.

Dengan adanya anjingsana dan sosialisasi TPPO ini, diharapkan warga Desa Wangunreja semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta mampu menghindari bahaya TPPO. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat mempererat ikatan antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.